



UNION JUIVE FRANÇAISE POUR LA PAIX

الاتحاد اليهودي الفرنسي من أجل السلام  
ההתאחדות היהודית הצרפתית למען השלום

Affiliée à



## Silence on tue !

Ils s'appelaient Mohammed, Adnan, Hossam, Abdelhadi, Walid .... Il y avait parmi eux un adolescent et un homme de 72 ans. Les autres étaient de jeunes hommes.

« Des terroristes, vous dis-je »

L'armée israélienne est entrée le 22 février dans le centre de Naplouse, en zone A, théoriquement contrôlée par l'Autorité Palestinienne. Il y a 11 morts et plus de 100 blessés.

« Des terroristes, vous dis-je » !

C'est en tout cas le communiqué laconique des tueurs. « L'armée a *neutralisé* (c'est beau la novlangue) des terroristes. »

Les dirigeants occidentaux, si prompts à dénoncer les Palestiniens quand ils essaient désespérément de riposter à Gaza ou contre les colonies, sont bien silencieux. Même pas des condoléances.

« Des terroristes, vous dis-je » !

En 1967, le Général De Gaulle parlait déjà d'occupation, d'oppression, de répression, d'expulsions et de résistance qui serait qualifiée de terrorisme. C'était il y a 56 ans !

Toutes les occupations ont entraîné des résistances qualifiées de terroristes par l'occupant. Le Droit International est formel : la résistance à l'occupation et à l'oppression sous toutes ses formes est légitime.

Monsieur Macron, vous qui adorez « le cher Bibi », vous allez bien sûr dénoncer ces assassinats extrajudiciaires, puisque notre Déclaration des Droits de l'Homme reconnaît le droit à résister à l'oppression (droit repris par la Constitution de 1958). Vous en profiterez pour cesser de mélanger sciemment antisémitisme et antisionisme, n'est-ce pas ?

Monsieur Biden, vous qui avez proclamé à Kiev que vous défendez la liberté et la justice, vous allez bien sûr sanctionner Israël au nom de votre Déclaration d'Indépendance qui reconnaît aux hommes le droit de s'organiser et de résister à l'oppression. En conséquence, vous allez bien sûr cesser de l'armer et d'assurer son impunité, n'est-ce pas ?

Monsieur Abbas, vous qui assurez avec zèle la tâche que l'occupant vous donne (assurer SA sécurité), vous allez cesser de collaborer, n'est-ce pas ?

Messieurs les rois, les émirs et les dictateurs qui avez signé les « accords d'Abraham » en sacrifiant la Palestine, vous allez rompre les relations diplomatiques, n'est-ce pas ?

Les dirigeants israéliens actuels sont souvent qualifiés de « juifs fascistes » par les manifestants de Tel-Aviv. Ils continuent l'oeuvre d'authentiques terroristes : Menahem Begin, Yitzhak Shamir. C'est l'impunité qui a permis à ceux-là d'accéder au pouvoir, c'est l'impunité qui permet à leurs successeurs de tuer, encore et encore.

Les Palestiniens ont tout essayé. Malgré les crimes, les massacres, les humiliations, les trahisons, ils sont là et ils résisteront par tous les moyens. Des jeunes à Jénine et à Naplouse sont tombés, mais la résistance ne s'arrêtera pas. Elle est légitime et nous devons, ici en France, la soutenir et forcer nos gouvernements complices à cesser de soutenir le crime à l'oeuvre.

La Coordination Nationale de l'UJFP le 23 février 2023.

**Union Juive Française pour la Paix (UJFP) - 21 ter rue Voltaire, 75011 PARIS**

Téléphone : 07 81 89 95 25 • E-mail : [contact@ujfp.org](mailto:contact@ujfp.org) • Site web : [www.ujfp.org](http://www.ujfp.org)

Page facebook : [www.facebook.com/UJFP.Officiel](https://www.facebook.com/UJFP.Officiel) • Compte twitter: @contactujfp